



燦さんらん 爛

5月の陸上に続き 西中・南中合唱交流会

10月7日(月)、本校と大曲南中学校との合唱交流会が、本校体育館で行われました。この交流会は平成30年度から行われており、今年で7年目となります。

今年度の南中との交流は、5月の陸上記録会に続き2回目となりますが、陸上記録会は南中が中心になって進めていただいていることから、この合唱交流会は、本校がホストとなって行うことになり、これまで南中を会場としていたものを今年から本校体育館で行うことになりました。

コンクールのような表彰などはなく、互いの合唱を聴き合い、感想を交換したり互いの音楽科の先生からアドバイスをいただいたりするというものでしたが、両校とも、これまでの練習の成果がうかがえる素晴らしい歌声を聴かせてくれました。いずれも学校祭を週末に控えたこの時期に、多くの観客の前で歌うという経験は、両校の生徒たちにとっても大変貴重なものになったのではないのでしょうか。



両校の保護者の皆様も来校くださいました



両校一緒に「翼をください」の合唱

また今年も、最初の声出しとして、両校一緒に「翼をください」を歌ったり、終了後に学年ごとの記念撮影をしたり、南中の皆さんが帰る際には西中生が花道を作ってお見送りをしたりと、大変温かい雰囲気の交流会だったと思います。

聴かせてくれるものと思います。どうぞご期待ください。

南中の皆さんの合唱を聴いて、刺激を受けた生徒も多かったと思いますので、12日(土)の西中祭では、さらにレベルアップした合唱を



花道を作ってお見送り

当日の演奏風景 (発表順)



① 西中2年「変わらないもの」



② 南中2年
「MY OWN ROAD-僕が創る明日-」



③ 西中1年「HEIWAの鐘」



④ 南中1年「Yes!」



⑤ 西中3年
「手紙～拝啓十五の君へ～」



⑥ 南中3年「空は今」



1年



3年

2年

両校一緒に 学年ごとの 記念撮影



地域の行事に音楽で貢献

10月5日(土)、大川西根小学校体育館と大川西根総合センターで行われた「WESTフェスタ」に、本校吹奏楽部が出演させていただきました。

これまでは、西中祭と同じ日程で行われることが多く、参加することができずにいたWESTフェスタですが、今年は重ならなかったため、出演させていただくことができました。



たくさんのお客様の前で演奏する吹奏楽部



吹奏楽部の皆さんは、1週間後に控えた西中祭で演奏する予定のレパトリーの中から、「学園天国」、「勇気100%」、「上を向いて歩こう」の3曲と、客席のアンコールに呼んで「Paradise Has No Border」を演奏してくれました。たくさんのお客様の前で、伸び伸びと楽しい演奏を披露し、盛大な拍手をいただいていた。

本校では、学校教育目標にある「共に生きる」の具体として、「内と外に開かれた学校づくりの推進」を目指しておりますが、このようなイベントに参加することで、地域との連携も深めることができたのではないかと思います。



10月3日(木) 体力づくり



前期最後の体力づくりは久々の野外ランニング。生徒たちは、各自の記録更新を目指して頑張っていました。